

BAB IV PENUTUP

4.1 Simpulan

Setelah praktikan melakukan kerja profesi selama 69 hari di DSI Architect & Partners yang berlokasi di Bintaro Jaya, Sektor 9, Tangerang Selatan. Praktikan mendapatkan banyak ilmu yang bermanfaat mengenai dunia arsitektur dan dunia kerja arsitektur seperti mengetahui bagaimana proses desain itu terbuat dari bertemu klien, melakukan *brainstorming* dengan tim, membuat suatu konsep dan desain sesuai dengan kemauan klien, membuat gambar kerja, dan membuat rendering visualisasi yang akan dipresentasikan kepada klien. Pengalaman dan pengetahuan yang praktikan dapatkan dalam kerja profesi tersebut mendapatkan sebuah perbedaan yang signifikan selama praktikan melakukan aktifitas perkuliahan dari segi pendekatan untuk menciptakan sebuah desain. Praktikan juga belajar bagaimana terjun langsung dalam mengikuti sebuah proyek dengan banyak pikiran didalam satu tim untuk mencapai sebuah bangunan arsitektural yang indah dan menawan.

Praktikan juga mendapatkan berbagai ilmu dalam bidang pengerjaan suatu gambar melalui software dengan cara cepat, cara membuat rendering visualisasi yang gampang dipahami klien, cara mempresentasikan suatu rancangan dengan benar, dan terutama belajar professional dalam menjalankan kerja. Praktikan juga menyeroti bahwa pada saat praktikan melakukan aktifitas perkuliahan, praktikan boleh membuat suatu desain yang sebebas mungkin tanpa memikirkan rancangan anggaran biaya pada sebuah desain. Praktikan juga belajar bahwa klien itu sangat penting dari pada idealis kita sebagai arsitek dalam mendesain.

Pembelajaran lainnya yang praktikan amat sangat berharga dalam sisi software arsitektur seperti auto cad, sketch up, lumion, dan photoshop bisa dikerjakan dengan mudah pada saat sering membuka dan mengulik program tersebut. Hampir seluruh program yang digunakan pada saat kerja

profesi membuat ilmu dan pengetahuan praktikan meningkat pesat. Praktikan juga belajar visualisasi sangat amat penting dalam dunia arsitektur karena visualisasilah yang akan menjelaskan sebuah desain arsitektur yang mudah dimengerti oleh seorang klien. Praktikan juga belajar banyak saat menjadi pengawas proyek renovasi karena terdapat banyak elemen – elemen tim yang mengerjakan jobdesk nya masing – masing. Terutama dalam berkomunikasi kepada satu sama lain agar tidak terjadi missskomunikasi satu sama lain.

4.2 Saran

Selama melaksanakan kerja profesi di DSI Architect & Partners praktikan mendapatkan banyak pengalaman baru dalam dunia kerja arsitektur yang sangat berharga dan bermanfaat bagi praktikan sendiri untuk kedepannya.

Saran untuk DSI Architect & Partners praktikan berharap banyak memberikan kesempatan kepada banyak mahasiswa arsitektur Universitas Pembangunan Jaya untuk melangsungkan kerja profesi agar calon mahasiswa arsitektur dapat merasakan pengalaman sebenarnya di dunia kerja arsitektur. Praktikan harus siap dalam melaksanakan kerja profesi dan praktikan harus yakin dengan perusahaan yang akan dipilih, praktikan juga harus mengikut dengan peraturan yang ada pada saat melakukan kerja profesi, serta praktikan tidak memberikan pengaruh negative atau buruk pada saat melakukan kerja profesi karena kerja profesi sangat berbeda dengan aktifitas perkuliahan, terutama dalam segi pembelajaran dan pemahaman.

Saran untuk Universitas Pembangunan Jaya agar program kerja profesi tersebut jangan dihilangkan dan selalu didukung penuh, karena bagi praktikan yang melakukan kerja profesi ini sangatlah berguna bagi praktikan yang akan lulus kelak dan masuk kedalam suatu perusahaan. Dengan adanya kerja profesi tersebut, praktikan mendapatkan ilmu baru yang bermanfaat dan bisa diterapkan kelak pada praktikan sudah masuk dunia kerja setelah lulus dalam perkuliahan. Dikarenakan praktikan belajar

bahwa dalam bekerja didunia nyata dibutuhkan etos kerja yang maksimal, menaati dan mengikuti peraturan yang tertera, serta tidak memberikan dampak negative kepada perusahaan maupun orang sekitar.

